Le groupe SUEZ et l'ONAS, 1er partenariat publicprivé dans le secteur de l'eau en Tunisie

Par Leïla Ben Mansour - 26 avril 2023

2578

P 0



Le groupe Suez a annoncé aujourd'hui, mercredi 26 avril 2023, avoir conclu un accord de partenariat avec l'Office national de l'assainissement (ONAS).

Cette alliance, premier partenariat public-privé dans le secteur de l'eau en Tunisie, permettra de gérer les eaux usées de Sfax, Gabès, Médenine et Tataouine, desservant 960 000 habitants.

Il s'agira également de réhabiliter des stations d'épuration des eaux usées existantes et effectuer des travaux complémentaires pour la réutilisation des eaux usées pour l'agriculture.

Le groupe Suez, SEGOR, groupe SCET et la BIAT seront ainsi chargés d'exploiter le service public d'assainissement collectif pour ces gouvernorats du sud tunisien.

Pour la répartition du consortium :

- Suez : 80%,
- SEGOR Groupe SCET: 12%,
- BIAT 8%

Ce contrat de concession, d'une durée de 10 ans et d'un montant total de 200 millions d'euros sera assuré par la Banque mondiale pour les travaux de réhabilitation et d'extension des infrastructures.

L'État tunisien financera l'exploitation et de la maintenance de ces infrastructures qui se composent de 14 stations d'épuration d'eaux usées, 106 stations de pompage et 1 900 km de réseau d'assainissement, dont la capacité de traitement s'élève à 39 millions de mètres cubes par an.